

# Goblog

## Gerindra Bitung Gelar Peresmian Kantor Sekertariat DPC dan Lantik Pengurus PAC Kecamatan Se-Kota Bitung

Abdul Halik Harun - [BITUNG.GOBLOG.CO.ID](http://BITUNG.GOBLOG.CO.ID)

Nov 5, 2023 - 15:03



*Randito Marangka, Ketua Dewan Pimpinan Cabang Partai Gerindra Bitung*



BITUNG - Pemilu 2024, Dewan Pimpinan Cabang (DPC) Partai Gerakan Indonesia Raya (Gerindra) Bitung menggelar sejumlah kegiatan Partai, Selain Peresmian Sekertariat Komando Kemenangan Prabowo, Peresmian Sekertariat DPC, Pelantikan Pengurus PAC 8 Kematn se- kita Bitung, dan Pelantikan Tim Relawan Prabowo Gibran juga melaksanakan Dialog Kebangsaan. Sabtu (04/11/2023).

Dalam rangkaian kegiatan usai peresmian Sekrtariat Komando Kemenangan Prabowo kegiatan dilanjutkan dengan peresmian Sekertariat Dewan Pimpinan Cabang Partai Gerinda, oleh Wakil Ketua Dewan Penasehat DPP Partai Gerinda Hasyim Djoyohadikusuma.

Peresmian sendiri ditandai dengan penekanan Tombol pembuka Papan Sejahteraan dan pengguntingan Pita, langsung oleh Hasyim Djoyohadikusuma didampingi Ketua DPD Gerindra Sulut, Conny Rawung MS, Ketua DPC Bitung Randito Maringka, Ketua Komando Kemenangan Probowo Yoseph Maringka.

Setelahnya dilaksanakan pelantikan Pengurus PAC 8 Kecamatan oleh Ketua DPD Partai Gerindra Sulawesi Utara Conny Rawung MS bertempat di kantor Sekertariat Jalan A.A Maramis Kelurahan Bitung Barat 1 Kecamatan Maesa.

Dalam rangkaian Kegiatan pada sambutan, Ketua DPC Partai Gerindra Bitung Randito Maringka menyampaikan kepada Seluruh Pengurus PAC yang sudah dilantik, setelah bersaksi, berjanji wajib kita menerima tantangan, bahwa tantangan ini adalah untuk mencapai kemenangan

"Tantangan ini untuk kita lanjutkan untuk memperoleh Kemenangan Partai Gerindra di kota Bitung," tegas Randito.

Selanjutnya Randito mengatakan setelah Pelantikan ini bersama seluruh pengurus akan membahas program- program Partai, yang selanjutnya juga bersama sama akan melakukan konsolidasi bersilaturahmi bersama tokoh-tokoh akama di kota Bitung.

" Dalam kegiatan ini tentunya juga akan hadir seluruh Caleg Partai, itu menjadi harapan dan kami, Jadi kami minta dalam Seluruh caleg hadir dalam kegiatan," ujarnya sembari berharap Wakil Ketua Dewan Penasehat Pak Hasyim untuk bisa

selalu ke Bitung.

" Partai Gerindra Kota Bitung siap memenangkan Prabowo- Gibran menjadi Presiden dan Wakil Presiden Indonesia di Pemilu 2024, " tegasnya seraya pekikan Yel-yel Partai

" Partai Gerindra Bitung akan melakuksn Konsolidasi Internal untuk memenangkan Prabowo Gibran di kota Bitung. Dan sebgaimana Petunjuk DPP kita akan akan membentuk Tim Pemenangan Prabowo Gibran Lintas koalisi Indonesia maju.," tambahnya. (AH)